

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Dari hasil analisis data yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Pendengar Radio IBC FM Semarang mempunyai pendapat yang **positif** (dengan skor rata-rata sebesar 5,20) mengenai *kualitas acara* yang ditampilkan oleh Radio IBC Semarang. Hal ini mempunyai arti bahwa responden menyukai format acara Radio IBC FM Semarang sebagai radio keluarga. Sementara itu pendapat responden mengenai *Sandiwara Radio, Variasi Acara* mempunyai skor rata-rata paling kecil yaitu sebesar 4,3 dan 4,8
2. Pendengar Radio IBC FM Semarang yang berjenis kelamin Pria mempunyai pendapat yang **positif** (dengan skor rata-rata sebesar 5,04) mengenai *kualitas acara* yang ditampilkan oleh Radio IBC Semarang. Hal ini mempunyai arti bahwa pendengar Pria menyukai format acara Radio IBC FM Semarang sebagai radio keluarga Sedangkan *Patroli Kota* mempunyai skor rata-rata paling rendah yaitu sebesar 4,04.

Pendengar Radio IBC FM Semarang yang berjenis kelamin Wanita mempunyai pendapat yang **positif** (dengan skor rata-rata sebesar 5,33) mengenai *kualitas acara* yang ditampilkan oleh Radio IBC Semarang. Hal ini mempunyai arti bahwa pendengar Wanita mendukung format

acara Radio IBC FM Semarang sebagai radio keluarga. Sedangkan *Variasi Acara* mempunyai skor rata-rata paling rendah yaitu sebesar 4,04.

## 5.2 Saran

Dari hasil analisis yang telah disajikan pada bab sebelumnya, maka saran yang dapat diberikan adalah pihak manajemen Radio IBC FM Semarang perlu memperhatikan variasi acara yang disiarkan (misalkan dengan menambah topik baru pada acara Sandiwara Radio dengan topik yang sedang hangat dibicarakan, topik acara Patko jangan hanya berisi berita kriminalitas dan hukum tetapi juga perlu ditambah dengan informasi kemacetan lalin di ruas jalan protokol pada jam-jam sibuk seperti pagi hari dan sore hari atau dengan memberikan informasi dan himbauan kepada pendengar untuk berhati-hati dalam perjalanan terutama di daerah rawan).

